



**堀金・穂高地区**

平素より国営アルプスあづみの公園の運営にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。  
堀金・穂高地区では、今年は暖冬の影響で、昨年よりも2週間ほど早くチューリップが開花しています。  
今週末(4/23・24)には見頃を迎えます。雪が残る常念岳と一緒に、公園ならではの風景をご覧いただけます。  
見頃のピークがGW前に過ぎてしまう可能性が高いため、例年よりも早目のご来園をお勧めしています。

**60品種20万本のチューリップが今週末にも 満開！！**  
**常念岳をバックに色とりどりの美しい景色が広がっています！**

※園内のチューリップについては別添MAPをご参照ください

段々原っぱから望む、チューリップ、ムスカリと常念岳の共演



様々な品種を一度に楽しめるチューリップの混種花壇



現在のチューリップは6から7分咲きです(写真は4/15)



チューリップが満開になると、カラフルで美しい景色が一面に広がります(写真は昨年の風景)

つきましては、皆様にはご多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載のほど、  
よろしくお願い申し上げます。

**【お問合せ】** アルプスあづみの公園管理センター 堀金・穂高地区 企画・広報担当：合田・竹迫・池嶋  
TEL：0263-71-5511 FAX：0263-71-5512 〒399-8295 長野県安曇野市堀金烏川 33-4  
公園ホームページ：http://www.azumino-koen.jp  
フェイスブック：https://www.facebook.com/alpsazumino.HH

# チューリップマップ

